

Ressort: Gesundheit

## Magazin: Frauen öfter beim Arzt

Berlin, 03.02.2013, 09:08 Uhr

**GDN** - Frauen stellen die Mehrheit der Patienten in deutschen Krankenhäusern und sie gehen bis zum Alter von etwa 70 Jahren deutlich öfter zum Arzt und zu Früherkennungsuntersuchungen. Das berichtet das Apothekenmagazin "Senioren Ratgeber".

Während Männer im Schnitt 14-mal im Jahr den Arzt aufsuchen, sind Frauen 20-mal dort. Die weiblichen Patienten bekommen durchschnittlich auch 20 Prozent mehr Medikamente verschrieben. Ab 75 holen die Männer auf - und sind mit zunehmendem Alter sogar etwas häufiger beim Doktor als Frauen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7007/magazin-frauen-oefter-beim-arzt.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619